



بنك عُمان العربي  
OMAN ARAB BANK

Date: 30 March 2026	التاريخ: 30 مارس 2026
<b>Oman Arab Bank Ordinary Annual General Meeting held on 30 March 2026</b>	<b>إجتماع الجمعية العامة العادية السنوية لبنك عُمان العربي المنعقد بتاريخ 30 مارس 2026</b>
The Following resolutions were passed during Oman Arab Bank Ordinary Annual General Meeting held on 30 March 2026.	تم إصدار القرارات التالية خلال إجتماع الجمعية العامة العادية السنوية المنعقد بتاريخ 30 مارس 2026 .
<b>AGM Resolutions:</b>	<b>قرارات الجمعية العامة العادية:</b>
1. Approval of the Board of Directors Report for the financial year ended 31 December 2025.	1. الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 .
2. Approval of the Corporate Governance Report for the financial year ended 31 December 2025.	2. الموافقة على تقرير تنظيم وإدارة البنك عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 .
3. Approval of the External Auditor's Report and approval of the Financial Statements (Balance Sheet and Profit and Loss accounts) for the financial year ended 31 December 2025.	3. الموافقة على تقرير مراقب الحسابات والموافقة على الميزانية العمومية وحساب الأرباح والخسائر عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025 .
4. Approval of the recommendation to distribute a cash dividend of 5 Baiza per ordinary share for the financial year ended 31 December 2025, amounting to a total of 10 million. The Bank will transfer the approved dividend to Muscat Clearing and Depository Company (MCDC) on the next business day following the Annual General Meeting (AGM), and MCDC will subsequently credit the dividends to shareholders' bank accounts, in accordance with applicable regulatory requirements, within seven business days from the date of the AGM.	4. الموافقة على مقترح توزيع أرباح نقدية على المساهمين ، وذلك بمقدار 5 بيسات للسهم الواحد عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025، وبقيمة إجمالية تبلغ 10 ملايين. و سيقوم البنك بتحويل الأرباح النقدية لشركة مسقط للمقاصة والإيداع (MCDC) في يوم العمل التالي لاتعقاد الجمعية العمومية السنوية، على أن تقوم شركة مسقط للمقاصة والإيداع (MCDC) بدورها بإيداع الأرباح في الحسابات المصرفية للمساهمين، وذلك وفقاً للإجراءات التنظيمية المعمول بها، في غضون سبعة أيام عمل من تاريخ انعقاد الجمعية العمومية السنوية.
5. Approval of the sitting fees for the Board of Directors and its committees' meetings for the financial year ended 31 December 2025 and approval of the sitting fees for the financial year ending 31 December 2026.	5. الموافقة على بدل حضور جلسات مجلس الإدارة واللجان المنتهية التي تقاضاها أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنصرمة، وتحديد مقدار البديل للسنة المالية الحالية 2026.
6. Approval of payment of 249,542 (Two Hundred Forty-Nine Thousand, Five Hundred and Forty-Two) as remuneration to the Directors for the financial year ended 31 December 2025.	6. الموافقة على توزيع مكافآت على أعضاء مجلس الإدارة بمبلغ 249,542 (مائتان وتسعة وأربعون ألفاً وخمسمائة وأثنان و أربعون) وذلك عن السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.
7. Notifying the shareholders of Related Party Transactions conducted during the financial year ended 31 December 2025, and the approval of the transactions that the Bank will conduct with the Related Parties during the financial year ending 31 December 2026.	7. إحاطة الجمعية بالتعاملات التي أجراها البنك مع الأطراف ذات العلاقة خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025، والموافقة على التعاملات التي سيجريها البنك مع الأطراف ذات العلاقة خلال السنة المالية الحالية التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2026.
8. Appointment of Deloitte and Touche (M.E.) & Co. LLC as the External Auditors of the Bank for the financial year ending 31 December 2026, and approval of their fees.	8. الموافقة على تعيين شركة ديلويت أند توش (الشرق الأوسط) ش.م.م كمراقب للحسابات للسنة المالية التي ستنتهي في 31 ديسمبر 2026 وتحديد أتعابهم.
9. Approval of the independent party report on the performance of the Board of Directors.	9. الموافقة على تقرير الجهة المستقلة حول قياس أداء مجلس الإدارة.

  
منصور بن درويش الرئيسي  
أمين سر مجلس الإدارة  
Mansoor Darwish Al Raisi  
Secretary of the Board

